



Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um Dich
und sprach: „Komm heim!“

Traurig, Dich zu verlieren, erleichtert,
Dich erlöst zu wissen und dankbar,
mit Dir gelebt zu haben,
müssen wir schweren Herzens Abschied nehmen
von meinem lieben Gatten,
unserem Vater, Schwiegervater, Opa und Onkel,

Matthias „Hias“ Bründlinger

Teilnehmer des 2. Weltkrieges
langjähriges Mitglied des Kameradschaftsbundes,
der Naturfreunde und des Skiclubs Zell am See

der am Pfingstsonntag, den 23. Mai 2021,
nach kurzer, schwerer Krankheit,
im 94. Lebensjahr, friedlich eingeschlafen ist.

Die Urne unseres lieben Hias ist am 3. Juni und 4. Juni
in der Friedhofskapelle Zell am See zum stillen Gebet aufgebahrt.

Die heilige Seelenmesse feiern wir am Samstag, den 5. Juni 2021
um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Schüttdorf.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt
im Familienkreis beigesetzt.

Wir werden Dich immer in unserem Herzen behalten

Deine Loisi
Dein Sohn Erwin mit Gila
Deine Tochter Maria mit Karl
Deine Enkelin Sandhia mit Lars
im Namen aller Verwandten und Freunde